Bezirksausschuss des 6. Stadtbezirkes Sendling

Landeshauptstadt München, Direktorium Meindistr. 14, 81373 München

Antrag



Landeshauptstadt München

Vorsitzender:

Kraelerstr. 4 81373 München

Geschäftsstelle:

Meindlstr. 14, 81373 München

Telefon: 233 33881 Telefax: 233 33885

E-Mail: bag-sued.dir@muenchen.de

München, 12.03.2020

Bezirksausschuss 06 – Sendling Straßenumbenennung Am Isarkanal zur Ehrung von Herrn Dr. med. Kurt Lichtwitz

Sehr geehrte Damen und Herren,

der Bezirksausschuss 6 Sendling hat sich in seiner nichtöffentlichen Sitzung am 02.03.2020 mit o. g. Thema befasst. Das Gremium begrüßt einstimmig dem Vorschlag des Bürgers und des BA 19.

Der Sendlinger Bezirksausschuss befürwortet somit die Umbenennung des in West-Ost-Richtung verlaufenden Teilstücks zwischen Schäftlarnstraße und Isarkanal ausgesprochen. Wir bitten um Prüfung und Umsetzung.

Mit freundlichen Grüßen



Vorsitzender des Sendlinger Bezirksausschusses

Bezirksausschuss des 19. Stadtbezirkes

Thalkirchen - Obersendling - Forstenried - Fürstenried - Solln

Landeshauptstadt München, Direktorium BA-Geschäftsstelle Süd, Meindistr. 14, 81373 München

Antrag



Landeshauptstadt München

Vorsitzender

Geschäftsstelle:

Meindlstr. 14, 81373 München Telefon: (089) 233-33883 Telefax: (089) 233-33885 E-Mail: ba19@muenchen.de

München, 12.02.2020

Straßenumbenennung Am Isarkanal zur Ehrung von Herrn Dr. med. Kurt Lichtwitz

Sehr geehrte Damen und Herren,

der BA 19 hat in seiner nichtöffentlichen Sitzung am 04.02.2020 den anliegendem Bürgerantrag zur o.g. Thematik intensiv mit folgendem Ergebnis diskutiert:

Der BA 19 begrüßt einstimmig den Vorschlag einer persönlichen Ehrung von Dr. med. Kurt Lichtwitz.

Eine Umbenennung der Straße "Am Isarkanal" in der gesamten Länge wurde wegen der davon betroffenen Kliniken, Anwohnerinnen und Anwohner mit knapper Mehrheit abgelehnt.

Mit großer Mehrheit hat sich der BA 19 für eine Umbenennung des in West-Ost-Richtung verlaufenden Teilstücks zwischen Schäftlarnstraße und Isarkanal ausgesprochen. Alternativ hat der BA 19 auch mehrheitlich einer Umbenennung einer anderen prominenten Straße oder Örtlichkeit in der Nähe der Klinik zugestimmt.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Vorsitzender

Anlage Bürgerantrag